

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berpikir Induktif Dengan Menggunakan *Mind Mapping* Terhadap Pemahaman Konsep Peserta Didik pada Materi Pokok Elastisitas dan Hukum Hooke Kelas XI Semester I di MAN 3 Medan T.P. 2019/2020” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Penulis banyak menemukan rintangan dan hambatan dalam penulisan skripsi ini, namun dengan usaha yang maksimal sesuai dengan kemampuan penulis dan bantuan dari berbagai pihak, penulis akhirnya dapat menyelesaikannya.

Penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Sabani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Saya juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si., Bapak Winsyahputra Ritonga, M.Si., dan Bapak Teguh F. Sudarma, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Nurkholidah Lubis, M.Pd.I selaku Kepala MAN 3 Medan, Bapak Drs. Zul Azhari selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian, serta kepada Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Sumatera Utara yang sudah memberikan izin untuk penelitian di sekolah MAN 3 Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Tunik dan Ibunda Misni yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya, dan skripsi ini penulis hadiahkan kepada orangtua tercinta yang selalu menjadi inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga untuk Abang dan adek kandung, Prima Syahputra, S.H.,M.H., dan Nindi Ayu Syahputri, yang sangat penulis sayangi serta seluruh keluarga besar yang juga selalu memberikan dukungan dan terkhusus doa sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED pada waktu yang tepat.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, untuk itu penulis menerima segala kritik dan saran yang dapat membantu untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Semoga bantuan yang telah diberikan baik secara moril maupun material yang telah saya terima mendapat berkah dari Allah SWT.

Medan, Februari 2020  
Penulis

Beni Ahzuar  
NIM. 4143321007

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY